
Infos brèves de la séance du comité du 03.08.2013 

 Le procès-verbal de la séance du comité du 29.06.2013,  rédigé par Monika 
Wenger, a été approuvé à l’unanimité. 

 Le caissier, Gottfried Zaugg, communique que diverses cotisations annuelles 
ont déjà été enregistrées. Quelques bulletins de versement de clubs lui 
manquent encore toutefois pour qu’il puisse s’acquitter de toutes les  
contributions financières.  

 Markus Vogel informe sur la révision du standard. Les premiers clubs 
recevront prochainement la version réexaminée de leur race en consultation. 
20 personnes se sont inscrites pour l’excursion estivale de l’association des 
experts cunicoles à la Frutt. 

 Lapins de race Suisse prendra en charge les frais des experts en fonction lors 
de l’exposition des jeunes à Altdorf en 2014.  

 Une demande de Lapins de race Suisse Bleu- et Blanc de Vienne,  de 
dédommager les frais de déplacement pour les participants à la conférence 
des présidents, est repoussée. La réunion des présidents des clubs n’est pas 
une rencontre officielle de Lapins de race Suisse. La participation n’est pas 
obligatoire.  

 La nouvelle version des cahiers de charges des membres du comité est 
approuvée par Lapins de race Suisse.  

 Le président, Peter Iseli, présente une liste de buts. Avec quelques 
compléments elle est également acceptée.  

 Les cadeaux pour les jubilés des clubs 50-75-100-125 ans sont maintenus et 
seront remis par des représentants de Lapins de race Suisse. Les montants 
exacts seront fixés à la prochaine séance. 

 Joseph Rey-Bellet a établi le programme et accompli les préparatifs pour la 
journée d’automne qui se déroulera au centre de rencontre à Schenkon, le 
14.09.2013. Tout le monde peut y participer. Le repas de midi sera offert à 
tous les participants. Une inscription par section ou club faciliterait la tâche 
de l’organisateur : Dr Joseph Rey-Bellet 079 323 24 23 ou par mail : 
joseph.rey-bellet@kleintiere-schweiz.ch 

 Le projet « Prêt de clapiers pour écoles » doit être réactualisé. La brochure 
d’accompagnement pour personnel enseignant doit encore être rédigée. 

 Le projet des médailles pour l’exposition de lapins mâles 2015 est approuvé 
à l’unanimité par les membres du comité. Il y figure le portail lucernois à 
Sempach avec l’armoirie de Lucerne en couleurs et un lapin bélier.  

 Une action de promotion est approuvée sur le fond mais une décision 
définitive n’interviendra que lors que tous les détails seront élucidés.  

 P. Iseli souhaite un prompt rétablissement à Astrid Spiri qui a eu un accident 
et espère qu’elle pourra participer à la prochaine séance du 13.09.2013, à 16 
heures au Campus Sursee. Il remercie Monika et Hansueli Wenger pour 
l’organisation des deux jours à Guggisberg BE. 

 

Emil Stöckli    


